

## Mot du Président de l'Amicale

Cette année, à nouveau, notre Amicale est en deuil. L'année dernière déjà notre amie Marthe Forest, une des toutes premières membres du Bureau, nous avait brusquement quittés. Aujourd'hui, c'est notre Présidente d'Honneur, Jeanine Melet, qui est partie après une longue maladie. Nous adressons à ses enfants et petits-enfants ainsi qu'à tous ses proches nos plus sincères condoléances.

A côté des nombreuses activités – toujours au service des autres – qu'elle a exercées au cours de sa vie, Jeanine Melet a aussi été la Présidente de l'Amicale qui nous a précédés. Mais, l'âge venant, elle avait dû la laisser s'éteindre. Quand, sous l'impulsion d'Anne Voisin, l'Amicale actuelle a été créée, Jeanine Melet s'en est grandement réjouie et elle nous a vivement encouragés à développer cette association. Bien évidemment, Jeanine Melet restera dans nos souvenirs et dans nos prières. Mais nous savons que ce qui, de là-haut, lui fera le plus plaisir, c'est de voir notre Amicale grandir et s'inscrire dans la durée.

Mais, pour ce faire, nous avons besoin de l'aide de tout un chacun, membre adhérent ou simple lecteur de cette Lettre d'Information, que ce soit pour une contribution à la rédaction de cette dernière, une présence au déjeuner annuel des ancien(ne)s élèves ou, pour ceux qui habitent Amboise ou ses environs, par un coup de main ponctuel ou une participation plus active à la vie de notre association. Et si vous ne savez pas très bien par où commencer, n'hésitez plus : rédigez tout de suite un chèque de 8 € (ou plus) à l'ordre de l'Amicale Ste Clotilde, St Joseph, St Georges et inscrivez-vous comme membre pour l'année 2017/2018 !

Bernard PEZON, président

## Mot du Chef d'établissement

Après cette période estivale, tous ont retrouvé le chemin de l'Institution Ste Clotilde lors de la rentrée du 1<sup>er</sup> septembre.

Après l'avoir placé l'année précédente sous le mot de Respect, je souhaiterais placer cette année sous le maître mot de **Bienveillance**.

La bienveillance consiste, « à porter sur autrui un regard aimant, compréhensif, sans jugement, en souhaitant qu'il se sente bien, et en y veillant ».

Cette bienveillance est une absolue nécessité à la réussite de notre mission en tant qu'enseignants et éducateurs.

Souhaitant vivement qu'ensemble, membre de cette communauté éducative, enseignants, personnels, parents élèves et anciens élèves, réussissions à former un corps et que nous soyons attentifs les uns sur les autres.

Jean-François SCHOULLER, chef d'établissement

## « Mon meilleur souvenir à Ste Clotilde »

*Cette année, avec l'aide de la Direction et des professeurs, l'Amicale a organisé un concours parmi les élèves de chacune des trois classes de 3<sup>ème</sup> sur le thème "Mon meilleur souvenir à Ste Clotilde". Les 3 lauréates se sont vues remettre par Anne Voisin un bon d'achat de 40 € dans une librairie d'Amboise. Nous publions ci-dessous les trois textes retenus.*

Le meilleur moment que j'ai passé au Collège est sûrement le spectacle de fin d'année où plusieurs projets artistiques étaient présentés : la danse, le théâtre et le gospel. C'était lors de mon année de sixième, je dansais pour la première fois devant un public. J'étais à la fois heureuse et effrayée de pouvoir participer à cette démonstration. Le sentiment que j'ai ressenti après avoir posé le premier pas sur la scène était tout simplement fantastique. Je n'avais qu'une seule envie à la fin du spectacle : pouvoir recommencer !

Grâce au Collège, j'ai pu découvrir le monde de la danse et maintenant c'est devenu une passion. Cela fait quatre ans que je pratique la danse et que j'ai eu le plaisir de participer aux spectacles du Collège.



Flavie D – Classe de 3<sup>ème</sup> Gandhi

Dans le collège Sainte Clotilde, en 5<sup>ème</sup>, nous avons fait un voyage au ski avec toutes les 5<sup>ème</sup>. Dans le bus, même si c'était long, il y avait une très bonne ambiance grâce au fait que l'on soit tous ensemble et pas seulement avec notre classe comme le voyage de cette année, ce qui est dommage. Pour notre dernière année, nous aurions aimé être ensemble.

Le voyage à Val-Cenis dans les Alpes est mon meilleur souvenir de ce Collège. L'endroit où nous avons été accueillis était bien. Les activités le soir nous ont rapprochés les uns des autres. Comme les professeurs sont différents de ceux du Collège, on peut leur parler plus facilement, rigoler avec eux. Cela permet de les voir différemment.

Les voyages comme celui-là ou celui de 6<sup>ème</sup> en Normandie ou celui de cette année nous rapprochent les uns des autres et créent une meilleure ambiance de classe.

L'échange avec les Espagnols est une bonne expérience et un bon souvenir. C'est quelque chose que l'on aura l'occasion de ne faire peut-être qu'une seule fois. Cela n'a pas été



seulement un voyage en Espagne mais une expérience tout au long de l'année. Nous avons échangé via les réseaux sociaux. De plus, cela a renforcé notre classe.

Les voyages de classe sont mes meilleurs souvenirs de Sainte Clotilde mais, tout de même, celui au ski était le meilleur.

Candice H – Classe de 3<sup>ème</sup> Mandela

